

PlantaDoce.

Empresa

Philips y el Hospital Universitario de Rennes firman un acuerdo para promover la atención al paciente

La alianza durante cinco años acelerará la investigación clínica centrada en la terapia mínimamente invasiva guiada por imágenes, la neurología, las unidades de cuidados intensivos y la patología digital.

PlantaDoce
25 ene 2021 - 10:25



Philips alcanza un acuerdo con un hospital francés. **La compañía tecnológica ha firmado con el Hospital Universitario de Rennes una asociación de tecnología, investigación e innovación** de cinco años para promover la atención al paciente. El acuerdo acelerará la investigación clínica centrada en la terapia mínimamente invasiva guiada por imágenes, la neurología, las unidades de cuidados intensivos y la patología digital.

El Hospital Universitario de Rennes recibirá de Philips nuevas tecnologías médicas y servicios de administración y mantenimiento para las modalidades de diagnóstico e

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/philips-y-el-hospital-universitario-de-rennes-firman-un-acuerdo-para-promover-la-atencion-al-paciente>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

imágenes intervencionistas del hospital, así como monitoreo de pacientes. Las soluciones informáticas ofrecerán captura y almacenamiento de datos centralizados de alta resolución para impulsar mejoras de calidad y eficiencia, y herramientas integrales de visualización y análisis para mejorar la confianza en el diagnóstico de casos médicos complejos.

Los trabajadores de Philips ayudarán a optimizar las vías clínicas del hospital y la experiencia del paciente, especialmente para las unidades de cuidados intensivos y los departamentos de neurorradiología. “Creemos que podemos innovar conjuntamente para ayudar a los profesionales de la salud del hospital a mejorar la atención y los resultados de sus pacientes, mientras contribuimos a un sistema de salud más sostenible”, según ha asegurado el director general de Philips en Francia, David Corcos.

Philips acuerda con Vithas suministrar su tecnología al grupo sanitario español

Por otra parte, **Philips también ha alcanzado un acuerdo con Vithas para incorporar su tecnología.** La alianza de cinco años proporcionará al grupo sanitario español imágenes de diagnóstico de última generación, soluciones de visualización de imágenes y tecnología de intervención mínimamente invasiva para brindar un diagnóstico y tratamiento más rápidos y precisos a los pacientes.

Vithas se convertirá en un “socio tecnológico de referencia” para Philips en España, lo que significa que sus hospitales y centros médicos podrán implementar nuevos avances e innovaciones desarrolladas por la compañía tecnológica antes de la comercialización estándar de estas soluciones en España.

“Esta nueva alianza con Philips integra tecnología punta, excelencia en el cuidado de la salud, innovación e investigación, que son los pilares fundamentales en los que apoyamos nuestro compromiso de buscar siempre la mejor experiencia para nuestros pacientes”, ha argumentado el consejero delegado de Vithas, Pedro Rico.